



A.F.A.

Association Fès Amicale d'hier et d'aujourd'hui COMPTE RENDU C.A. du 06/01/2014

Présents : Guy ALARCON - Alix AUDRIER CROS - Daniel BISROR - Annie Paule BUREL -François CATHALA - Jean Louis LOPEZ - Laurent MUNOZ - Christianne PETITGAND - Salvatore PELLEGRINO

Excusés: Yves BELVISI - Mohamed DOUIRI - Gérard CLERC - Renée LESPES CARILLO - Micheline NAVILLOT - Maurice OLIVE - Paul STEINER

Le Président ouvre la séance et remercie les personnes pour le travail accompli et pour aborder les différents points à l'ordre du jour.

Point sur les adhésions

Salvatore PELLEGRINO nous informe qu'au 31/12/2013, 225 personnes ont adhéré dont 192 ont déjà payé leurs cotisations. Depuis le voyage de novembre, enregistrement de 22 nouvelles adhésions.

Envoi par poste par Christianne PETITGAND des vœux du président et du DVD du film du voyage pour les personnes ne disposant pas d'Internet. Les autres adhérents ayant pu en prendre connaissance par voie de messagerie électronique dès le 20/12/2013.

La demande de subvention auprès de la mairie de Montpellier est réalisée et celle de Juvignac à déposer par Salvatore.

AG 2014

La date est fixée pour les 17 et 18 mai 2014. Le choix du lieu se porte sur l'Hôtel-Golf de Fontcaude qui dispose de l'ensemble des équipements pour satisfaire les adhérents. Le lieu est facilement accessible par tramway au départ de la gare. Des bénévoles assureront le rassemblement et l'accompagnement au trajet.

L'animation est confiée à Yves BELVISI qui souhaité faire de cette soirée un moment exceptionnel compte tenu de son savoir faire, bien connu des fassis.

Guy ALARCON est chef de projet et coordonnera toutes les actions.

Représentation AFA au Maroc

Yves BELVISI a permis d'entrer en contact des personnalités de la ville susceptibles d'aider l'AFA à entreprendre des actions correspondantes à son objet social : amitié, solidarité, devoir de mémoire, ...

L'une d'elle a accepté la proposition du Président Bisror d'être membre honoraire de l'AFA.

Projets d'action 2014:

A la demande de la ville de Montpellier, Alix prépare l'exposition d'objets anciens qui a fait l'objet d'une demande de subvention.

D'autres projets, proposés par Jean-Louis, Daniel et François, sont à l'étude. Ils seront communiqués dés que possible.

Le cimetière

Le Président demande que la question du cimetière ne doit pas occuper toute l'attention et l'objet social de l'AFA.

Pour l'entretien, l'objectif est de satisfaire les familles soucieuses de préserver ce lieu. Le budget **entretien** doit permettre de conserver un aspect correct des lieux.

Une lettre sera adressée aux adhérents pour demande de dons.

Prévisions du prochain CA fin février pour AG.